

Resalta Díaz-Canel diálogo con presidente de Ghana



La Habana, 5 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó el diálogo que sostuvo la víspera con su homólogo de Ghana, el excelentísimo Sr. Nana Addo Dankwa Akufo-Addo.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario cubano reflejó el resultado de la conversación, en la cual se constató el buen estado de las relaciones bilaterales y la voluntad de impulsar los vínculos políticos y de colaboración entre ambas naciones.

Ayer recibí al Presidente [#Ghana](#), excelentísimo Sr. Nana Addo Dankwa Akufo-Addo. En amistoso encuentro valoramos el buen estado de nuestras históricas relaciones bilaterales y ratificamos la voluntad de impulsar los vínculos políticos y de colaboración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187639-resalta-diaz-canel-dialogo-con-presidente-de-ghana>



Radio Habana Cuba